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CÂMARA MUNICIPAL DEVE ENCAMINHAR NESTA
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RAIMUNDO DA RODOVIÁRIA NO CONSELHO DE
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Blog Minuto Barra, o Portal de Notícias do Gildásio Brito

A sessão plenária da Câmara Municipal de Barra do Corda, programada para a tarde desta terça-
feira, será acompanhada ao vivo por toda a sociedade cordina, que deseja assistir o
posicionamento dos vereadores e principalmente da mesa diretora quanto ao assunto que envolve
o vereador Raimundo da Rodoviária.

 

Desde que o caso através de um vídeo começou a circular nas redes sociais, nenhum vereador,
mesa diretora ou os membros do conselho de ética se posicionaram, algo que deve ocorrer hoje na
sessão, é o mínimo que à casa deve fazer.

Caso o vereador seja encaminhado ao Conselho de Ética, o mesmo será ouvido e investigado pelos
próprios colegas de parlamento, sendo que o próprio conselho tem poderes suficientes para acatar
um pedido de cassação de mandato através de um relator escolhido pelo presidente da casa, como
também um pedido de arquivamento da ação.

Caso o presidente do conselho de ética, venha receber algum pedido de investigação, ele também
tem poderes suficientes para abrir ou de imediato rejeitar.

Se o conselho de ética aprovar o pedido de perda do mandato, o mesmo será encaminhado ao
plenário que tem a palavra final.

Até o presente momento, não se sabe se existe na câmara conselho de ética, como também não se
tem conhecimento de algum pedido de investigação neste caso.
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Em entrevista na manhã desta terça-feira, o delegado Renilto disse a toda a imprensa, que nenhum
membro da Câmara procurou a delegacia para pedir informações quanto ao andamento da
investigação que encontra-se em curso pela polícia Civil.

Vale ressaltar, que a Câmara tem amplos poderes para investigar o parlamentar, declarar o mesmo
inocente ou condená-lo a perda do mandato.


